

Compte rendu de l'A.G. de Bachelard Echecs du 23 juin 2007 (14h30 – 17h30)

Ordre du jour:

1) Bilan de la première année d'existence de Bachelard Echecs:

- Fonctionnement du club
- Résultats sportifs

2) Aspects financiers.

1 1)

Cette saison 2006/2007 a été en tous points remarquable. La convention que j'ai signé (en tant que président de Bachelard Echecs) avec M. BORNOT (Principal du Collège Bachelard) a donné entière satisfaction aux deux parties. Le collège est ouvert à nos cours de septembre à juin chaque samedi de 14h à 17h (voir détail sur notre site).

À ce propos, je transmets à l'assemblée les félicitations de M. BOUVERET (Économe de l'établissement) pour le respect des locaux mis à notre disposition (moyennant une somme raisonnable).

Le principe de paliers (fondés sur le classement ELO) est abandonné. L'expérience de nos joueuses et joueurs (dans leur écrasante majorité) n'étant pas très longue, nous avons opté pour une formation qui tirera profit du vécu sportif des uns et des autres. Les joueuses et les joueurs non classés seront « encadrés » par leurs camarades dans une formation qui perdra le côté artificiel du sacro-saint ELO pour mettre l'accent sur l'acquisition librement consentie.

Je tiens à remercier très chaleureusement Daniel GAUFILLET pour le don de 8 jeux d'échecs et d'un échiquier mural me permettant d'assurer les cours dans des conditions optimales.

Un grand merci également aux parents d'élèves pour les bons gâteaux « des quatre heures » durant les entraînements et les compétitions, instants privilégiés qui contribuent à unir les membres du club dans la joie et dans la bonne humeur.

Conformément à ce qui avait été prévu en début de saison, nos joueuses et joueurs inscrit(e)s aux cours lors des 3 trimestres (de septembre 2006 à juin 2007) se sont vu remettre l'ouvrage de Max EUWE « Maître contre amateur » par Bachelard Echecs.

Camille, Thomas, Maxime, Aurore, Victor et Jean-Emmanuel en tireront, je le sais, le plus grand profit !!! J'en profite pour souhaiter plein de bonnes choses à Aurore et Victor dans leur nouveau club d'Auxerre. Je garderai un excellent souvenir de vous (et de vos parents) ... Ils ont beaucoup de chance de vous accueillir à Auxerre!!!

1. Les résultats sportifs

Le capitaine des équipes de Bachelard Echecs pour la saison 2007/2008 sera *Lucie BISSEY*.

Le capitaine des équipes de Bachelard Echecs pour les saisons suivantes sera *Thomas DEGRANDCOURT*.

Là aussi, nous pouvons nous réjouir d'une formidable saison, tant au niveau quantitatif que qualitatif.

L'objectif premier de Bachelard Echecs étant de faire jouer un maximum de nos joueuses et joueurs, nous avons aligné 6 équipes en départementale jeunes (soit 18 joueurs).

Bachelard Echecs I est *champion départemental*. (voir le détail des résultats sur notre site).

En ce qui concerne les Rapides 21 (8 tournois cette saison au lieu de 9), là aussi, Bachelard Echecs truste *les premières places* dans ces compétitions individuelles. (voir le détail des résultats sur notre site).

Pour ce qui est de la coupe de la Ligue, Bachelard Echecs termine à une bonne *3e place* (avec en prime le meilleur 2e échiquier) (voir le détail des résultats sur notre site).

Au niveau du championnat de Bourgogne jeunes, Victor termine à une très belle *3e place* dans la catégorie petits poussins; Arthur et Guillaume terminent respectivement à la *3e* et à la *7e place* dans la catégorie benjamins, félicitations !!! (voir le détail des résultats sur notre site).

La cerise sur le gâteau (si j'ose dire) concerne la régionale III où nous avons une équipe engagée. Bachelard Echecs accède à la régionale II avec *19 victoires et un nul sur 20 victoires possibles*. (score quasi parfait) (voir le détail des résultats sur notre site).

Bachelard Echecs alignera deux équipes la saison prochaine : une en RII et une en RIII.

Le capitaine de l'équipe de RII sera *Frédéric LAIGNEAU* et le capitaine de RIII sera *Frédéric PREDY*.

Et je veux clore l'évocation de cette magnifique saison par les championnats de France scolaire de Hyères où nous avons une équipe engagée dans la catégorie collège (qui termine à une *très belle 18e place*) et une équipe engagée dans la catégorie lycée (qui termine à une *méritoire 21e place avec le prix du fair play en prime!!!*).

Bien évidemment, toutes ces compétitions génèrent des frais de déplacement. Ainsi, l'assemblée a approuvé à l'unanimité le remboursement des frais de déplacement à 0.28€/km.

2) Aspect financier:

Bachelard Echecs compte dans ses rangs pour la saison 2006/2007 46 licenciés. (40 licences A et 6 licences B) (voir détail sur notre site)

Bachelard Echecs est soutenu par :

- Le collège Bachelard
- La ligue de Bourgogne des Echecs
- BNP PARISBAS Dijon
- Le lycée du Castel

Pour conclure, cette saison a dépassé nos espérances tant au niveau sportif qu' « humain ».

Notre club a lié des liens importants avec les autres clubs de la région mais aussi avec une association d'enfants précoces de Dijon, sensible à tout ce que peut apporter la pratique du sport échiquéen.

Avant de lever la séance, j'ai indiqué à l'assemblée mon souhait de rester président de Bachelard Echecs jusqu'en **septembre 2012 au plus tard**.

Il me semble indispensable, afin d'éviter la « sclérose » et de conserver le dynamisme qui fait notre force, de passer le relais à l'une de nos joueuses ou à l'un de nos joueurs quand le moment sera venu.

Ainsi, l' « esprit » de Bachelard Echecs continuera de souffler longtemps.

Frédéric PREDY
président de Bachelard Echecs.